

de leur guide: Langur! 'La montagne!' Ainsi, tandis que le Langur de Grueber est le Khamba-la, le Langur de Georgi est le Thang-la ou Nya-nyam-thang-la.

Most critics of Georgi's work have expressed themselves in rather sharp terms. In his article *Le Thibet et les études thibétaines*, TH. PAVIE says:

L'Alphabetum thibetanum d'Horace della Penna, ouvrage précieux pour son temps et qui renferme un peu de tout, avait été singulièrement gâté par l'érudition indigeste de l'éditeur Georgi.<sup>1</sup>

---

<sup>1</sup> *Revue des Deux Mondes*, Tome XIX, Paris 1847, p. 52.